

日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増加

平成28年度 秋の全国交通安全運動

平成28年9月21日(水)～9月30日(金)

- 夕暮れ時と夜間の歩行中、自転車乗車中の交通事故防止
- 子どもと高齢者の交通事故防止
- 飲酒運転の根絶

午後8時 札幌 国道12号 車に300m引きずられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年9月23日(金)10時34分

22日午後8時すぎ、札幌市白石区の国道12号で、札幌の中心部から郊外の方角に向かっていた乗用車に歩行者の男性がはねられ、そのまま約300メートルにわたって引きずられました。この事故で、50代から60代とみられるこの男性が全身を強く打って死亡しました。現行犯で逮捕されたアルバイト従業員の男性容疑者(32)は「何かをはねたが、人かどうか分からなかった」と話しているということです。現場は片側2車線の直線で、男性は信号機のある横断歩道の近くではねられたものとみられています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

夜間の時間帯の事故多発

「ヘッドライトの使い分け」できていますか？

「ハイビームだったら歩行者をもっと早く発見できた可能性がある」

2016年9月22日(木)21時43分

秋の行楽シーズンを前に気を付けたい交通事故ですが、中でも死亡事故が起こりやすいといわれているのが「夜間の時間帯」。夜の暗い道で事故を避けられるかどうか、その明暗を分けるのは、ヘッドライトをハイビームにするかロービームにするかです。ハイビームは100m先まで照らすことができますが、ロービームは40m先まで。大阪府警によると、去年1年間に起こった車(バイク・原付含む)と歩行者の事故のうち、ロービームが92%を占める一方で、ハイビームはわずか0.5%にとどまりました。大阪府警は「ハイビームだったら歩行者をもっと早く発見できた可能性がある」と分析しています。JAFは、ハイビームとロービームで車を走らせ、ドライバーがどの時点で障害物に気づくか実験を行いました。

まずはハイビームだった場合、障害物に早く気づくことができ、101m手前で停車。しかしロービームだと…。気づくのが遅れ1m手前でかろうじて停車しました。

さらにロービームの状態ですべて速度を上げて走ると…。障害物に衝突した上、4mを過ぎてやっと停車しました。JAFでは「夜間の走行時は対向車や歩行者がいない場合、ハイビームを積極的に使ってほしい」と呼びかけています。

「スマホの画面を見ての運転は極めて危険な行為であり、絶対にしないように」

ポケモンGOで道交法違反42件 携帯使用や信号無視

2016年9月23日(金)23時40分

岡山県警は23日、スマートフォン向け人気ゲーム「ポケモンGO(ゴー)」の利用を巡り、国内配信(7月22日)から2カ月の交通違反取り締まり状況をまとめた。運転中にゲームに興じる「携帯電話使用等」など道交法に違反する行為は21日時点で42件に上った。県警交通企画課は「スマホの画面を見ての運転は極めて危険な行為であり、絶対にしないように」と訴えている。

外国人のレンタカー事故急増 「3年で・・・7倍」

『運転者が外国人』であるステッカー貼る対策も

2016年9月23日(金)11時13分

外国人旅行者の急増に伴い九州で外国人のレンタカー利用と事故が増え、レンタカー会社によっては外国人客の事故件数が3年間で7倍に上がっていることが西日本新聞の取材で分かった。交通ルールの違いが事故を生むケースもあり、業界団体や各社は多言語で注意を促す冊子の配布や、運転者が外国人であることを示すステッカーを車体に貼るなど対策に乗り出している。レンタカー各社は、日本と反対の右側通行、左ハンドルの国からの旅行者に特に注意を促したり、日本の交通ルールや標識の解説を各言語で記した説明書を手渡したりと丁寧に対応するが「言葉の壁もあり難しい」。外国人客が標識を理解できず、駐車違反の苦情が寄せられる件数も増えているという。周囲のドライバーにも注意を促すため、ニッポンレンタカーは5月から「外国の方が運転しています」というマグネット式ステッカーを各営業所に配備。鹿児島県レンタカー協会も今月中旬、同様のステッカーを加盟58社に配った。外国人の乗る車に初心者マークを貼る会社もある。